

Wall Wash™ FOR PROFESSIONAL USE ONLY.

Excellent all-purpose hard surface cleaner especially suited for cleaning smoke damaged surfaces. Prepares walls for painting. Contains special brightening and deodorizing agents.

Directions:

1. Remove excess tobacco odor, smoke and soot using standard methods.
2. Pretest for surface compatibility
3. Depending on soil load, add 4 oz. to 32 oz. (125 to 1000 mL) to each gallon (3.8 L) of water.
4. Apply diluted Wall Wash with with pre-saturated towels, a foaming device or spray on and then wipe down.
5. Rinse with water as needed.

See User Guide and SDS found at LegendBrands.com for additional use and safety information. Users are encouraged to attend Legend Brands Education classes. See LegendBrands.com for more information.

CAUTION: Use product only in well-ventilated area. Remove all food and utensils.

⚠️ WARNING: This product can expose you to ethylene oxide, which is known to the State of California to cause cancer and birth defects or other reproductive harm. For more information go to www.P65Warnings.ca.gov

CONTENTS: Water (CAS 7732-18-5); 2-(2-Butoxyethoxy)Ethanol (CAS 112-34-5); Alcohols, C6 -C12, Ethoxylated (CAS 68439-45-2); Phosphate Ester (CAS 68130-47-2); Sodium Metasilicate (CAS 6834-92-0); Alcohols, C10-16, Ethoxylated (CAS 68002-97-1); Sodium Xylene Sulfonate; D-Limonene; Tetrasodium EDTA; Alcohols, C10-14, Ethoxylated; Phosphoric Acid, Disodium Salt; Sodium Sulphate; Sodium Glycolate; Sodium Hydroxide; Trisodium NTA; Myrcene; a-Pinene; C.I. Acid Yellow 23; C.I. Direct Blue 86; C.I. Solvent Green 7; Copper (As Cu Dust & Mists); Ethylene Oxide; 1,4-Dioxane

Wall Wash™ Pour usage professionnel seulement.

Un excellent nettoyeur tout usage pour les surfaces dures, particulièrement adapté au nettoyage des surfaces endommagées par la fumée. Il prépare les murs pour

la peinture. Il contient des agents de blanchiment et de désodorisation spéciaux.

Mode d'emploi :

1. Il élimine les excédents d'odeur de tabac, de fumée et de suie en utilisant des méthodes standard.
2. Pré-testez la compatibilité des surfaces.
3. En fonction de la charge du sol, ajoutez 4 oz à 32 oz (125 à 1000 ml) à chaque gallon (3,8 L) d'eau.
4. Appliquez le Wall Wash dilué avec des serviettes pré-saturées, un appareil à mousser ou vaporisez-le et essuyez-le.
5. Rincez à l'eau au besoin.

Veillez consulter le Guide de l'utilisateur et la FDS disponibles sur LegendBrands.com pour des informations supplémentaires sur l'utilisation et la sécurité. Les utilisateurs sont encouragés à suivre les cours Legend Brands Education. Voir LegendBrands.com pour plus d'informations.

MISE EN GARDE : Utilisez ce produit uniquement dans un endroit bien ventilé. Retirez tous les aliments et les ustensiles.

⚠️ AVERTISSEMENT : Ce produit peut vous exposer au oxyde d'éthylène, qui est reconnu par l'État de Californie comme une cause de cancer et de malformations congénitales ou autres anomalies de la reproduction. Pour de plus amples informations, rendez-vous sur www.P65Warnings.ca.gov.

CONTENU : Eau (CAS 7732-18-5); 2-(2-Butoxyéthoxy)Éthanol (CAS 112-34-5); Alcools, C6 -C12, éthoxylés (CAS 68439-45-2); Ester phosphate (CAS 68130-47-2); Métasilicate de sodium (CAS 6834-92-0); Alcools, C10-16, éthoxylés (CAS 68002-97-1); sulfonate de xylène sodique ; D-limonène ; EDTA tétrasodique ; Alcools, C10-14, éthoxylés ; Acide phosphorique, sel disodique ; Sulfate de sodium; glycolate de sodium; Hydroxyde de sodium; NTA trisodique ; Myrcène; a-Pinène; CI jaune acide 23; CI Bleu direct 86 ; CI Vert Solvant 7; Cuivre (sous forme de poussière et de brouillards de Cu); Oxyde d'éthylène; 1,4-dioxane

Wall Wash™ SOLO PARA USO PROFESIONAL.

Excelente limpiador multiusos para superficies duras, especialmente diseñado para superficies dañadas por el humo. Ideal para preparar las paredes antes de pintar.

GENUINE
UNSMOKE®
Odor Control Pioneers Since 1948

WALL WASH™
Biosölv®

**SMOKE DAMAGE HARD SURFACE
CLEANER**

**NETTOYANT POUR SURFACES
DURES**

RTU pH 11.5

0 11.5 14

UNSMOKE
SYSTEMS

Manufactured by/fabriqué par **ProRestore® Products**
A Legend Brands™ product
Emergency/D'urgence: INFOTRAC: 1-800-535-5053 (North America / Norteamérica)
1-352-323-3500 (International / Internacional)
Product information/Information produit: 800-932-3030



REORDER: 114758 (U0141234G)
Made in U.S.A./Fabriqué au U.S.A.
2022 ProRestore™ Products Label: 107474 Rev L

Contiene abrillantadores y desodorizantes especiales.

Indicaciones:

1. Elimine el olor excesivo a tabaco y humo, y retire el hollín de la manera habitual.
2. Haga una prueba para verificar que la superficie sea compatible.
3. En función de la carga del sol, agregue 4 oz. a 32 oz. (entre 125 a 1,000 mL) de Wall Wash por cada galón (3.8 L) de agua.
4. Aplique el producto diluido sobre la superficie con toallas presaturadas, un generador de espuma o atomizador, y pase un paño.
5. Enjuague con agua según sea necesario.

Consulte la Guía del usuario y la SDS que se encuentran en LegendBrands.com para obtener información adicional sobre uso y seguridad. Se alienta a los usuarios a tomar cursos de educación de Legend Brands. Consulte LegendBrands.com para obtener más información.

PRECAUCIÓN: Utilizar el producto solo en áreas bien ventiladas. Retire todos los alimentos y utensilios de cocina.

⚠️ ADVERTENCIA: Este producto puede exponerlo a óxido de etileno, que según el estado de California provoca cáncer, anomalías congénitas u otros perjuicios reproductivos. Para obtener más información, visite www.P65Warnings.ca.gov.

CONTENIDO: Agua (CAS 7732-18-5); 2-(2-butoxiétoxi) etanol (CAS 112-34-5); Alcoholes, C6 -C12, etoxilados (CAS 68439-45-2); éster de fosfato (CAS 68130-47-2); metasilicato de sodio (CAS 6834-92-0); Alcoholes, C10-16, etoxilados (CAS 68002-97-1); sulfonato de xileno de sodio; D-limoneno; EDTA tetrasódico; alcoholes, C10-14, etoxilados; ácido fosfórico, sal disódica; sulfato de sodio; glicolato de sodio; Hidróxido de sodio; NTA trisódico; mirceno; a-pineno; CI ácido amarillo 23; CI azul directo 86; disolvente verde CI 7; Cobre (como polvo y nieblas de Cu); Óxido de etileno; 1,4-dioxano

Wall Wash I DANGER • Causes severe skin burns and eye damage. May cause an allergic skin reaction. Causes serious eye damage.

Prevention: Do not breathe dust/fume/gas/mist/ vapors/spray. Wash face and hands and any exposed skin thoroughly after handling. Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection
Response: IF SWALLOWED: Rinse mouth. Do NOT induce vomiting. **IF ON SKIN:** Wash with plenty of water. **IF ON SKIN (OR HAIR):** Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water/shower. **IF INHALED:** Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. **IF IN EYES:** Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a poison center/doctor. If skin irritation or rash occurs: Get medical advice/attention. Wash contaminated clothing before reuse. **Get medical advice/attention. More detailed First Aid measures may be found in Section 4 of the SDS. Restricted to professional users.**

Storage: Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents in accordance with local/regional/national/international regulations. 8.1% of the mixture consists of ingredient(s) of unknown acute toxicity. **Read SDS at LegendBrands.com**



DANGER • Provoque des brûlures de la peau et des lésions oculaires graves. Peut provoquer une réaction allergique cutanée. Provoque des lésions oculaires graves.

Prévention : Ne pas respirer les poussières/fumées/gaz/brouillards/vapeurs/aérosols. Se laver soigneusement le visage et les mains ainsi que toute peau exposée après manipulation. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/un équipement de protection des yeux/du visage.
Réponse : EN CAS D'INGESTION : Rincer la bouche. NE PAS faire vomir.
EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU : Laver abondamment à l'eau. **EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (OU LES CHEVEUX) :** Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau/se doucher. **EN CAS D' INHALATION :** Emmener la personne à l'air frais et la garder confortable pour respirer. **EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX :** Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Retirez les lentilles de contact, si elles sont présentes et faciles à faire. Continuez à rincer. Appeler immédiatement un centre antipoison/médecin. En cas d'irritation ou d'éruption cutanée: consulter un médecin. Laver les vêtements contaminés avant de les réutiliser. **Si le problème de santé persiste : Consulter un médecin. Vous trouverez de plus amples renseignements sur les premiers soins à la section 4 de la fiche signalétique. Réservé aux utilisateurs professionnels.**

Stockage : Magasin fermé à clé. **Disposition :** Éliminer le contenu conformément aux réglementations locales/régionales/nationales/internationales. 8.1% du mélange est constitué d'ingrédient(s) de toxicité aiguë inconnue
Fiche Signalétique disponibles à LegendBrands.com

Net Contents (Contenu Net): 1 gal. (3.8 L)
Legend Brands US • 15180 Josh Wilson Road, Burlington, WA 98233 • 800-932-3030
Legend Brands Canada • 4520 Eastgate Parkway, Mississauga, ON L4W 3W6 • 800-932-3030